

Region

Der Gasthof Roschitzhof*** liegt von Eibiswald kommend kurz vor dem Berg- und Wanderdorf Soboth, auf ca. 1.065 m Seehöhe direkt an der B69, der steirischen Grenzstraße. Die Lage ist für Wanderer, Erholungssuchende, Motorradfahrer und Radfahrer gleichermaßen ideal: ausgedehnte Wälder laden zum wandern und entspannen ein, Almen wollen erkundet werden; Radfahrer können zum Stausee aufbrechen, eine Runde über Laaken und retour in Angriff nehmen oder für ganz sportliche wartet die Herausforderung Koglereck bzw. die Rundstrecke des alljährlichen Radmarathons Soboth - Eibiswald - Radlpass - Lavamünd - Koglereck - Soboth.

Motorradfahrer kommen auf einer der wohl schönsten Strecken voll auf ihre Rechnung, die B69 gilt zu Recht als eine der attraktivsten Motorradstrecken in Europa.